

DIRECTRICES DE LA COMUNIDAD

Última actualización: 25 de marzo de 2024

Nos encantan nuestra comunidad y las increíbles creaciones que dan vida a nuestro juego. Apoyamos a los jugadores que utilizan nuestra propiedad intelectual (PI) en la creación de proyectos de fans (proyectos) en beneficio de nuestra comunidad. Por lo general, no nos oponemos a los proyectos que siguen las reglas enumeradas a continuación. Sin embargo, podemos cancelar cualquier proyecto en cualquier momento si consideramos que malinterpreta estas normas o usa nuestra PI de manera inapropiada. Estas directrices de contenido de la comunidad son complementarias a las condiciones de uso y el código de conducta que se pueden consultar en <https://themainframe.com/en/legal/> y que debes aceptar para poder jugar a Pax Dei.

1. ¿Qué puedo desarrollar con la PI de Mainframe?

En resumen: no te preocupes por crear contenido para que lo disfrute la comunidad.

Con la condición de que cumplas todas las reglas descritas en esta política (las reglas) y las condiciones de uso, Mainframe Industries (Mainframe o «nosotros») te otorga una licencia personal, no exclusiva, no susceptible de cesión, no transferible, revocable y limitada que te permite utilizar, mostrar y crear obras derivadas (*fan art*, vídeos de fans, transmisiones, etc.) basadas en la PI de Mainframe para compartirlas de forma gratuita (a excepción de lo especificado a continuación) con la comunidad del juego. Nos reservamos el derecho de negarle a cualquier persona el uso de nuestra PI por cualquier motivo o ninguno y en cualquier momento, incluidos los casos en que decidimos, a nuestra entera y absoluta discreción, que se emplea nuestra PI de manera inapropiada. Si te negamos el derecho a utilizar nuestra PI, debes detener el desarrollo, la publicación o distribución de tu proyecto de inmediato.

2. No se permiten proyectos comerciales (excepto...)

En resumen: no puedes obligar a la gente a pagar para acceder a tu contenido.

Permitimos la generación pasiva de ingresos publicitarios, suscripciones y donaciones en canales de transmisión únicamente en función de las dos excepciones descritas a continuación.

No puedes crear proyectos comerciales, incluido cualquier Proyecto que se financia en cualquier medida de forma colaborativa, cualquier proyecto que involucre a una entidad legal o empresarial, o cualquier proyecto que restrinja su acceso mediante una barrera de pago (p. ej., Patreon, YouTube Premium, etc.) sin un acuerdo de licencia escrito por nuestra parte. Solo existen dos excepciones.

Las dos excepciones son:

Excepción 1: ingresos publicitarios

Permitimos que los jugadores individuales promocionen sus proyectos en sitios web, transmisiones o vídeos, y que generen ingresos de forma pasiva mediante la publicidad apropiada, incluidos los anuncios que se muestran antes de los vídeos, las pausas publicitarias y las superposiciones de anuncios de patrocinadores. No se permiten los anuncios inapropiados (contenido sexual,

perjudicial, ofensivo o ilegal, incluidos, entre otros, el *malware/software* malicioso, el material derivado de la explotación, el contenido pirateado, el abuso infantil, etc.). La decisión de qué se considera inapropiado es exclusivamente nuestra.

Excepción 2: transmisión de partidas del juego

Permitimos que los jugadores individuales soliciten donaciones personales u ofrezcan contenido por suscripción al transmitir partidas en directo, siempre y cuando las personas no suscritas puedan ver las partidas de igual manera.

3. Juegos o aplicaciones no autorizados

En resumen: debes evitar emplear nuestra PI en cualquier juego o aplicación.

Prohibimos la utilización de nuestra PI en juegos y aplicaciones. No incluyas ningún elemento de nuestra PI (p. ej., aspectos o habilidades de personajes, mapas, iconos, objetos, etc.) en un juego o aplicación. Para evitar cualquier confusión: no permitimos ningún proyecto en ninguna plataforma de distribución, independientemente de la misma, a no ser que se haya obtenido un acuerdo de licencia escrito por nuestra parte.

4. ¿Mi proyecto tiene que incluir contenido original?

En resumen: no puedes copiar sin más el contenido de otra persona.

No puedes utilizar la PI de terceros en tu proyecto sin su permiso.

No robes los proyectos de otras personas; obtén su permiso y reconoce su autoría.

No robes contenido existente o le añadas comentarios. Haz tu propia contribución original a la comunidad. Nos reservamos el derecho de emplear servicios que identifican nuestro contenido de forma automática para evitar la canibalización de contenido existente.

5. ¿Puedo utilizar los logotipos o marcas registradas de Mainframe?

En resumen: no debes confundir a la gente con nuestros derechos de autor.

No queremos causar confusión entre los jugadores en cuanto a cualquier posible relación entre Mainframe y tu proyecto. A no ser que te hayamos otorgado un acuerdo de licencia por escrito, no podrás utilizar ninguno de los logotipos ni ninguna de las marcas registradas de Mainframe en ninguna parte de tu proyecto ni tampoco en ningún sitio web, material publicitario, vídeo u otra publicación. No puedes registrar nombres de dominio, cuentas de redes sociales o elementos similares que incluyan «Mainframe» o cualquiera de nuestras marcas registradas, nombres comerciales, nombres de personajes, etc. No puedes usar nuestras marcas registradas o nombres relacionados con nuestra PI como palabras clave o etiquetas de búsqueda de internet.

6. ¿Puedo utilizar los logotipos y las imágenes de Pax Dei en mi contenido?

En resumen: debes asegurarte de que tus creaciones se ajustan a nuestra guía de estilo y de que se hayan marcado de forma inconfundible como la creación de una persona aficionada.

Puedes emplear capturas de pantalla y vídeos que hayas realizado mientras jugabas a Pax Dei, así como los recursos a tu disposición en nuestro kit de creación de contenido público siempre y cuando:

- Respetes la guía de estilo de Pax Dei y no distorsiones las imágenes (incluidos los logotipos, los personajes, etc.) para vincularlas con contenido ilegal o inapropiado.
- Menciones de forma explícita que se trata de la creación (vídeo, póodcast, transmisión, *fan art*, *fan fiction*, *fansite*, *wiki*, etc.) de un o una fan y que no cuenta con la aprobación de Mainframe.
- Tu contenido esté disponible de forma gratuita.
- Menciones la marca registrada legal «©2023-2024 Mainframe Industries, todos los derechos reservados. Pax Dei cuenta con la protección de los registros de marca internacionales y de la UE de Mainframe Industries».

Ten en cuenta que apoyamos la utilización de los recursos del juego con fines educativos, por lo que te permitimos y te animamos a crear producciones para trabajos escolares, trabajos de fin de máster, etc. Todas las limitaciones enumeradas en este documento también se aplican a las producciones creadas con fines educativos.

7. ¿Puedo crear artículos de marca de Pax Dei y venderlos?

En resumen: no puedes utilizar nuestra marca en ningún tipo de contenido de pago, ya sea en internet o la vida real, como artículos de marca.

No puedes crear contenido, artículos de marca o cualquier otro producto con los logotipos, las imágenes o la música de Pax Dei y venderlos. No obstante, de forma excepcional, te concedemos la autorización para crear productos de marca con el logotipo de Pax Dei en una cantidad muy reducida y para uso personal gratuito. Por ejemplo: puedes añadir el logotipo de Pax Dei a una camiseta con el nombre de tu hermandad para uso personal en una quedada presencial de la misma. Sin embargo, la producción debe ser limitada en cuanto a cantidad y no se pueden vender.

8. ¿Puedo usar la música de Pax Dei?

En resumen: puedes utilizar la música de Pax Dei solo en contenido relacionado con el juego.

Puedes acompañar tus transmisiones o vídeos con la música del juego, siempre y cuando estén relacionados con Pax Dei y sean de libre acceso. No puedes usar la música en ningún otro tipo de contenido ni emitirla durante eventos públicos presenciales. La música está sujeta a derechos de autor y tampoco la puedes emplear en ningún contenido de pago, ya sean transmisiones, vídeos, *covers*, conciertos, eventos, etc.

9. ¿Puedo compartir mi proyecto con la comunidad?

En resumen: puedes compartir tu proyecto de fan con el resto de la comunidad.

Tienes que asegurarte de que la gente sea consciente de que se trata de un proyecto de un fan, y no de Mainframe. Si compartes tu proyecto con otras personas, incluye el siguiente aviso en un lugar claramente visible (p. ej., el sitio web de tu Proyecto):

[El título de tu proyecto] se creó en conformidad con las directrices de contenido de la comunidad de Mainframe con recursos que pertenecen a Mainframe. Mainframe no aprueba ni patrocina este proyecto.

10. ¿Mainframe puede usar mi proyecto?

En resumen: sí.

Queremos que los y las fans creen y compartan contenido increíble entre ellos, y eliminar las barreras que les impiden compartirlo. Si destacamos el proyecto de un fan, o realizamos algo que se parezca a lo que haya podido hacer una persona aficionada, no queremos recibir una denuncia, por lo que nos das permiso para destacar tu proyecto o compartirlo con el mundo. Más concretamente, aceptas que podemos utilizar, reproducir, copiar, modificar, distribuir, poner a disposición del público, mostrar y realizar en público, retransmitir y crear obras derivadas de tu proyecto de cualquier forma, de manera gratuita, no exclusiva, irrevocable, transferible, susceptible de cesión y mundial, por cualquier motivo y sin tener que reconocer tu autoría, abonarte ningún pago u obtener tu aprobación.

Bueno, para terminar, este es el resumen: sigue estas reglas para no cabrear al Mighty Rabbit y no pongas precio a tu proyecto para que la comunidad lo pueda disfrutar.